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Умело сочетать 
жатву и сенокос

«Уборка дело сезонное,—учит 
товарищ Сталин, —и она не лю
бит ждать. Убрал во-время—вы
играл, опоздал в уборке—проиг- 

- рал».
Вот почему все силы и сред

ства колхозов города должны 
быть сейчас мобилизованы на 
то, чтобы во-время и без потерь 
убрать урожай, досрочно рассчи
таться с государством.

Однако уборка хлеба в кол
хозах нашего города разверты
вается исключительно медленно. 
На 16 августа убрано ржи лишь 
5 проц, к плану. В колхозе 
„Красный пахарь“ еще 10 ав
густа можно было убирать ози
мые, между тем к уборке и на 
сегодня еще по-настоящему не 
приступили. Председателя кол
хоза тов. Якушева не беспокоят 
пагубные последствия затягива
ния уборочных работ.

Хуже того, в колхозах горо
да до сих пор не закончен ре
монт уборочного инвентаря. В 
сельхозартелях .Трудовик" и 
„Красный пахарь“ не подготов
лены крытые тока, сушилки, 
овощехранилища и зерносклады, 
не изыскивается мешкотара. 
Преступную беспечность прояв
ляет начальник отделения МТС 
тов. Черноусов. Прошли зима, 
лето, наступает уже осень, а 
руководство отделения МТС не 
удосужилось заняться по-на
стоящему ремонтом комбайнов, 
из 4 комбайнов все еще отре
монтировано только два, горючее 
и смазочные материалы не за
везены.

Особенностью нынешней убо
рочной кампании является то, 
что она развертывается в мо
мент, когда колхозы еще не 
закончили сеноуборку и силосо
вание кормов. На 16 августа 
план заготовки кормов выпол
нен только на 46,5 проц.

Этот факт говорит за то, что 
руководители колхозов, зав. сель- 
хозотделом исполкома горсовета 
т. Белоусов, зоотехник Юшма
нова и Грамастикова не извлек
ли уроков прошлого года. И в 
самом деле, как можно иначе 
расценивать такой факт, как не 
беспечностью, когда 13 августа 
горком ВКП(б) организует в 
колхозах воскресник по заготов
ке кормов, а зав. сельхозотделом 
Белоусов и главный зоотехник 
Юшманова не принимают в 
этом никакого участия. В день 
воскресника они не побывали ни 
в одном колхозе. Они, довольст
вуясь сводками, отсиживаются 
в своих кабинетах, не помогают 
колхозам правильно расставить 
силы, чтобы умело сочетать убор
ку хлеба и заготовку кормов.

А в этом сейчас главное. Соз
давшееся положение в колхозах 
требует в настоящий момент 
особой организованности, пра
вильной расстановки и органи
зации труда колхозников, наи
более рационального и произво
дительного использования всех 
машин как на уборке, так и на 
сенокосе.

Быстро и без потерь убрать урожай, досрочно 
выполнить план хлебозаготовок

УБОРКА ОЗИМЫХ
На 16 августа убрано по го

роду озимых всего лишь 14 гек
таров из 303. Колхоз „Трудовик“ 
совершенно не приступил к 
уборке ржи. Руководство колхо
за мотивирует это тем, что хле
ба зеленые. В колхозе „Красный 
пахарь“, несмотря на то, что 
массивы озимых готовы к убор
ке, до сих пор не применяется 
на уборочных работах комбайн, 
из-за отсутствия горючего.

* * 
*

План сеноуборки по городу 
выполнен на 46, 5 процента. 
Особенно отстает в заготовке 
кормов колхоз „Красный пахарь“ 
выполнивший план всего лишь 
на 34,5 процента. Если, по 
сравнению с другими колхозами, 
более лучшее положение с за
готовкой кормов в колхозе „Путь 
к коммунизму“,где план сено
заготовок выполнен на 57 про
центов, то в этом колхозе име
ется большой разрыв между 
косовицей и стогованием.

Помощь шефов
В минувшее воскресенье шеф 

колхоза „Красный пахарь“ —Се
верский завод оказал практи
ческую помощь колхозу в рабо
чей силе. На сеноуборку от за
вода прибыло в Кургановую 30 
рабочих и 60 учащихся ремес
ленного училища. За один день 
ими сгребено сена с площади 
100 гектаров. *

Северское стройуправление 13 
августа, в день массового воск
ресника, направило па колхоз
ные поля села Косой —Брод око
ло 50 человек. Они, работая на 
сенокосных угодиях, застогова
ли сена колхозу с площади 50 
гектаров.

Металлурги Северского завода | газосварочных 
в 1950 годуобязались достичь 

за счет внедрения рационализа
ции и изобретательства 3 мил
лиона рублей экономии. Наличие 
того факта, что творческая ини
циатива масс с каждым месяцем 
на заводе растет, рационализа
торы своими предложениями вно
сят в свои лицевые счета десятки 
тысяч рублей экономии. Все это 
доказывает реальность выпол
нения взятого обязательства ме
таллургами завода.

Однако на заводе до сих пор 
не выполняются мероприятия, 
принятые на конференции рацио
нализаторов, проявляется мед
лительность со стороны отделов 
заводоуправления и начальников 
цехов в деле внедрения рацио
нализаторских предложений, а 
также в подсчете экономии и 
выплате авторам вознагражде
ний.

Например, предложение одного 
рабочего механического цеха 
об изготовлении стандартных 
газогенераторных установок для

В КОЛХОЗЕ „ТРУДОВИК“ ПРОВАЛИВАЮТ
ЗАГОТОВКУ КОРМОВ

Почти вся рожь в колхозе 
„Трудовик“ достигла восковой 
спелости, между тем организа
цией уборки ее по-настоящему 
никто не занимается. Из 828 
гектаров на 16 августа убрано 
всего лишь 327 га,

Еще хуже обстоит дело здесь 
с заготовкой кормов. План за
готовки кормов выполнен на 
39,5 проц. Правление этого кол
хоза и его председатель тов. 
Салтыков несерьезно относятся 
к вопросу расстановки сил и 
организации труда, не исполь
зуют имеющуюся рабочую силу. 
Целыми днями болтается без 
работы кладовщик Бабушкин, на 
ближние участки сенокоса впол
не можно направить и колхоз
ного кузнеца, но это не делается.

План хлебозаготовок выполнить в срок
В текущем 1950 году в силу 

благоприятных ’метеорологиче
ских условий созревание ози
мых и всех яровых культур по 
колхозам города проходит дружно.

В таких колхозах, как „Крас
ный пахарь“ и .Путь к ком
мунизму“ весь массив ржи к 
к уборке готов полностью.

Однако эти колхозы, ссылаясь 
на недостаток рабочей силы, по 
настоящему к уборке хлебов не 
приступили, не пустили в ход 
уборочные машины: комбайны, 
жатки, молотилки. Отсюда, как 
вывод, хлебопоставки, в сравне
нии с этим же периодом прош
лого года, резко отстают.

В соответствии решения VII 
областной партийной конферен
ции и графика, утвержденного 

। исполкомом горсовета и горко- 
I мои ВКП(б), хлебопоставки госу-

Изменить отношение к рационализаторам
работ было 

подано в проектный отдел завода 
еще в январе этого года, но оно 
до сих пор маринуется. Пред
ложение тов. Томилова (тран
спортный цех), о применении 
переносной дорожки при погрузке 
листового материала в крытые 
вагоны, было подано в железно
дорожный цех 3 октября 1949 
года, но по вине начальника цеха 
тов. Баранова так же не осуще
ствлено. В течение полгода не 
внедряются предложения в ли
стопрокатном цехе № 2.

Имеют место случаи, когда 
задерживается подсчет экономии 
и выплата вознаграждений за 
рационализаторские предложе
ния. Так, предложение слесаря 
листопрокатного цеха № 3 тов. 
Прохвати лова—о замене латун
ных колец стальными в муфте 
черновой клети—было внедрено 
12 апреля текущего года, но 
экономия до сих пор не подсчи
тана и автору вознаграждение 
не выплачено. Рационализатор
ское предложение работника ли-

Правление- колхоза не стре
мится наладить должную трудо
вую дисциплину. Имеется масса 
случаев невыхода колхозников 
на работу и никаких мер не 
принимается. Бригадир-полевод 
Раскостов вместо того, чтобы 
заняться организацией уборки 
озимых, 8 и 9 августа не был 
совсем на работе —пьянствовал.

В результате такого отноше
ния к делу, в частности, к за
готовке кормов со стороны ру
ководства с-х артели, в колхо
зе „Трудовик“ образовался боль
шой разрыв между косовицей 
и стогованием, совершенно не
удовлетворительно выполняется 
план закладки силоса.

М Макаров.

дарству по всем видам культур 
и высокого качества каж
дым колхозом должны быть вы
полнены полностью к 20 сен
тября.

Для того, чтобы справиться с 
этой важнейшей государственной 
задачей, нужно каждому колхо
зу умело и вдумчиво расставить 
рабочую силу, чтобы каждый 
колхозник и колхозница выпол
няли и перевыполняли нормы 
выработки. Во всех колхозах 
необходимо использовать макси
мально сельскохозяйственные 
машины - комбайны, жатки и 
молотилки, организовать кругло
суточную молотьбу и беспере
бойную сушку зерна, не допус
кая разрыва между косовицей, 
обмолотом, сушкой зерна и сда
чей хлеба государству.

П. Богомолов.

!

тейного цеха тов. Костарева о 
переплавке подшипников в ваг 
ранке было внедрено в январе, 
но начальник цеха тов. Абра
мов так же до сего времени не 
подсчитал экономию, задержи
вая вознаграждение автору.

В отличие от всех цехов нужно 
отметить руководство ново-суту
ночного цеха, которое система
тически поддерживает инициа
тиву рационализаторов, прояв
ляет заботу о внедрении рацио
нализации и как результат 
ново-сутуночным цехом достиг
нуто экономии от рационализа
ции и изобретательства за первое 
полугодие 164 тысячи рублей.

Нет сомнения в том, что если 
начальники цехов и отделы за
водоуправления—проектный и 
отдел главного механика—изме
нят свое отношение к вопросу 
внедрения рационализации и 
изобретательства, повседневно 
будут поддерживать инициативу 
рационализаторов, со взятыми 
обязательствами металлурги 
справятся с честью. Б.

На снимке: А. В. Борисов— ко
тельщик ремонтно-механического 
цеха Криолитового завода, выпол
нивший июльское задание на 196 
процентов.

ПО ДВЕ НОРМЫ В СМЕНУ
В дни стахановской вахты ми

ра строители Северского строй
управления форсируют строи
тельство средней школы с тем, 
чтобы сдать школу не позднее 
25 августа.

Особенно отличаются на строй
ке школы штукатур А. А. Га
ланов, выполняющий дневные 
нормы на 200 процентов и плот
ник II. Ф. Литяев, дающий по 
полторы нормы в смену.

Хорошо работает на строитель
стве жилья каменщик тов. Кур
банов. Он, готовясь в августе 
закончить кладку 12- квартирно
го дома из шлакоблоков, дает 
по 193 процента к своему за
данию.

ПОДВОДЯТ ПРОКАТЧИКИ
Коллектив Северского завода 

сорвал выполнение семимесяч
ного плана и допустил огромные 
убытки государственных средств 
от брака и перерасхода материа
лов.

Казалось-бы, что северские 
металлурги должны были с пер
вых дней августа мобилизовать 
все силы и производственные 
ресурсы на ликвидацию создав
шегося долга перед страной. 
Однако 12 дней работы в авгу
сте говорят о крайне неудовлет
ворительных показателях. Не 
выполняются ни одним цехом не 
только обязательства, но и план.

Особенно плохо работают про
катные цехи, а листопрокатный 
№ 3 выполнил план за 12 дней 
лишь на 57 проц. Коллективы 
этих цехов тянут назад весь за
вод, без всяких на то причин, 
сдерживают темп работы лудиль
щиков, срывая план по выпу
ску белой жести.

Руководителям прокатных це
хов тт. Короткову и Аксютич, 
цеховым партийным и профсо
юзным организациям—пора от
решиться от благодушия и бес
печности, по-серьезному взять
ся за налаживание ритмичной 
работы цехов, приложить все си
лы к тому, чтобы в оставшиеся 
дни августа ликвидировать отста
вание и покрыть создавшийся 
долг по прокату. А. М.



Комсомольская жизнь
Образцово подготовиться к началу 

учебного года в сети комсомольского
политпросвещения

С 1 октября в городе и е 15 
октября в сельской местности нач
нется новый учебный год в систе
ме комсомольского политпросве
щения.

Начало учебного года является 
ответственным периодом в жизни 
каждой комсомольской организа
ции. Из опыта прошлого года 
видно, что от подготовки во мно
гом зависит успех всей последую
щей работы кружков и полит
школ. Чем организованнее начнет
ся учебный год, тем легче будет 
в течение всего года добиваться 
высокого идейно-политического 
уровня занятий и соблюдать по
следовательность в учебе.

В подготовке к прошлому 1949— 
50 учебному году были допущены 
серьезные недостатки, которые 
отрицательно сказались на ра
боте комсомольской политсети. 
Основными недостатками явились 
казенщина и формализм, которые 
выразились в поверхностном под
боре пропагандистских кадров и 
комплектовании политкружков. Во 
многих политкружках, как, напри
мер, Северского завода (секретарь 
комитета ВЛКСМ тов. Шашмурин) 
занятия проходили на низком 
идейном уровне, состав слушате
лей в кружках по общеобразова
тельному уровню и политическому 
развитию был неоднороден, совер
шенно отсутствовала учеба про
пагандистов, не работала группа 
внештатных докладчиков, отсут
ствовал контроль за самостоятель
но изучающими марксистско-ле
нинскую теорию и почти не при
влекалась к учебе в кружках не
союзная молодежь. Эти и ряд дру
гих недостатков привели к тому, 
что из 17 созданных кружков за
кончили учебу по полной про
грамме только один кружок, по 
одному из разделов— восемь и 
восемь кружков развалились.

Вот наглядный пример, который 
говорит за то, что комитет ВЛКСМ 
к подготовке к новому учебному 
году подошел формально.

Учитывая опыт прошлого года, 
можно сделать следующий вывод: 
от того, насколько своевременно и 
организованно начнется учебный 
год, от того, насколько тщательно 
и серьезно будет проведена под
готовка к нему—от этого будет 
зависеть успех в работе кружков.

Развертывая подготовку к но
вому 1950—1951 учебному году, 
необходимо помнить, что одним из 
решающих условий является под
бор пропагандистских кадров. Ибо 
идейно-политическое содержание
ГТТПН fWTS'rWWTWTTTTTTVTTTTTTrTVTTTTTVTTTTVTTTTTTTTVTTTTTTTTTT'TTTTTVTT'rTTTTTTTTTTVVVV'rV rTVTTTTVTTVI

10 августа советский народ 
отмечал знаменательную дату — 
20-летие со дня принятия по
становления ВЦП R и Совнарко
ма РСФСР о введении всеобще
го обязательного начального обу
чения.

В связи с 20-летием Всеобуча 
общественность города развер
нула подготовку школ к новому 
учебному году. Успешно выпол
няют принятые на себя обяза
тельства в социалистическом со
ревновании за лучшую подго
товку школ к новому учебному 
году коллективы таких предприя
тий, как завода „Красный ме
таллист“ и Криолитового, кото
рые отремонтировали начальную 
школу № 1, семилетние школы 
№ 1 и № 2 и полностью под
везли топливо. Криолитовый за
вод оказал помощь в установке 
центральной отопительной систе
мы для семилетней школы № 2 — 
построил котельную, заканчи
вает побелку здания школы.

Северское стройуправление, 
являясь шефом семилетки № 3 
Северского поселка, произвел 
большой ремонт школы и пол
ностью завез топливо. С честью 
выполняет взятое обязательство 
Гумешевское рудоуправление, 

занятий зависит, прежде всего, от 
состава пропагандистов.

Однако укомплектовать кружки 
х орош ими п ропаган диета м и—это 
еще не все. Нужно организовать 
правильное комплектование круж
ков и политшкол. При этом необ
ходимо учитывать общеобразова
тельный уровень, политическое 
развитие, 'последовательность в 
изучении политграмоты, возраст
ные особенности и желание слу
шателей.

В июле с. г. проходило город
ское собрание комсомольского ак
тива с вопросом: итоги 1949—50 
учебного года и подготовки к но
вому учебному году. На собрании 
были вскрыты серьезные недо
статки в этом деле. Выступающие 
комсомольцы особенно указывали 
на медленную работу по проведе
нию индивидуальных бесед с не- 
союзной молодежью, на недоста
точную работу по вовлечению мо
лодежи в вечерние школы и на 
неудовлетворительную работу по 
составлению личных планов само
стоятельно изучающих марксист
ско-ленинскую теорию и подбор 
консультантов.

До начала учебного года остает
ся не многим больше месяца. Од
нако постановление актива выпол
няется медленно. Так, на Криоли- 
товом заводе до сих пор еще не 
составлены списки по определе
нию форм учебы молодежи и не 
все пропагандисты утверждены на 
бюро ГК ВКП (б).Крайне медленно 
развертывают работу комитеты 
ВЛКСМ Гумешевского рудоуправ
ления-секретарь тов. Юсупов, 
Горисполкома—тов. Шимов, По
левского Строительно-монтажного 
управления--тов. Кпифанов и ряд 
других. Комитет ВЛКСМ Север
ского завода также не сделал себе 
соответствующего вывода из ито
гов прошлого года. В этом году 
не проводится никакой работы с 
несоюзной молодежью, до сих пор 
не организована учеба пропаган
дистов.

ГК ВЛКСМ, используя опыт пе
редовых предприятий области, ре
комендует комсомольским органи
зациям предприятий, учреждений 
города—создать специальные ко
миссии, в состав которых должны 
войти представители администра
ции и общественных организаций 
с целью помочь определить форму 
учебы в будущем году каждому' 
юноше и девушке, добиться, чтобы 
были охвачены всеми формами уче
бы не только комсомольцы, но и 
вея молодежь. А. Сметанин.

Секретарь ГК ВЛКСМ.

Накануне нового учебного года
которое построило семилетнюю 
школу на Зюзельском поселке.

Готова к встрече учащихся 
Мраморская семилетка. Прове
ден ремонт в Полевской средней 
школе, в школах: на Красной 
горке, Косом —Броду, Полдневой 
и т. д. Ценный почин в селе 
Полдневая по подготовке школы 
к учебному году и обеспечению 
школы топливом проявили роди
тели учащихся, заготовив 250 
кубометров дров. Неплохо от
ремонтировал свою подшефную 
среднюю школу Северский за
вод.

Однако не все руководители 
шефствующих предприятий вы
полняют взятые обязательства: 
не закончен ремонт школы Сы- 
сертским леспромхозом, медлит 
с ремонтом школы № 2 Полев- 
ское строительно-монтажное уп
равление, откладывая со дня на 
день ремонт крыши и крыльца.

В новом учебном году у нас 
в городе дополнительно откроет
ся три семилетних школы: на 
Зюзельском поселке, в Кособрод- 
ском Совете и Северском посел
ке. Школы города получат но
вые кадры учителей с высшим 
и средним образованием в коли
честве 23 человек. Лучшие учи

На красивом берегу реки Чусовой —у деревни Косой —Брод 
расположен пионерский лагерь Северского металлургического 
завода.

На снимке: слева Коля Лидеев, ученик 5 класса-воепи- 
танник детдома, Леня Охлупин ученик 4 класса, Валерий 
Бердников—ученик 6 класса и Миша Замятин— ученик 5 
класса готовятся к туристическому походу.

БЛАГОДАРИМ
Вблизи урочища „Песочная" 

нынче впервые организована 
дача Полевского детского доиа. 
Она вмещает более 80 человек.

Мы в нынешнем году весело 
и хорошо отдыхаем на свежем 
воздухе. Отдых мы сочетаем с 
работой на своем подсобном 
хозяйстве, расположенном вок
руг дачи, ухаживаем за посева
ми: картофеля, капусты, морко
ви, лука, овса и т. д.

Нигде нет такой чуткой за
боты о детях, как в нашей со
ветской стране. Поэтому мы, 
воспитанники детского дома, вы
носим великую благодарность за 
заботу о детях партии, прави
тельству и лично любимому 
вождю Иосифу Виссарионовичу 
Сталину.

Мы благодарим также за

РЕШЕНИЕ ИГНОРИРУЕТСЯ
В одном из решений обл

исполкома от 30 сентября^949 
года указывалось, что граждане, 
содержащие собак, должны их 
держать во дворе, на Привязи 
или в намордниках.

У пас в городе, особенно на 
Северском поселке, это решение 
исполкома областного Совета иг

теля начальных классов выдви
гаются для работы в пятых и 
шестых классах.

В настоящее время во всех 
школах идет подготовка к осен
ним экзаменам, проводятся кон
сультации. 20 августа—первый 
день осенних экзаменов.

До начала учебного года оста
лись считанные дни. Нужно мак
симально использовать каждый 
день для того, чтобы к приему 
учащихся были образцово под
готовлены все школы, полностью 
завезено топливо, установлено 
оборудование и т. д.

Повседневное внимание к шко
лам со стороны партийных, ком
сомольских, профсоюзных и хо
зяйственных организаций помо
жет быстрее обеспечить успеш
ное осуществление закона о все
общем обязательном семплетнем 
обучении и высокую успевае
мость учащихся.

Дело чести всей общественно
сти нашего города—встретить 1 
сентября—день начала занятий 
образцовой подготовкой всех 
школ к новому 1950-51 учеб
ному году.

А. Раскостова.
Зав. горОНО.

ЗА ЗАБОТУ
чуткость и внимание к нам 
исполком горсовета п горком 
В1Ш(б), а также своих попе
чителей-руководителей пред
приятий города: тт. Б.И. Бердни
кова, П. Е. Райтенко, И. М. 
Самсонова, II. М. Рудкина, 
II. II. Акшенцева и других, ко
торые оказали большую помощь 
детскому дому в строительстве 
летней дачи.

Мы горды сознанием, что 
являемся дочерями великого 
Советского Союза. За отеческую 
заботу о нас мы обещаем быть 
достойной стеной сталинской 
эпохи.

По поручению воспитанников 
детского дома: Н. Волигова, 
Т. Селиванова, М. Суворова, 
3. Скворцова и другие (всего 
15 подписей).

норируется. На улицах поселка 
много бродячих собак.

Горкомхоз ограничивается 
только регистрацией собак и вы
дачей номерных знаков, а не 
следит, как исполняются решения 
по нав едению внутригородского 
порядка.

П. Динаров

ПО СЛЕДАМ НАШИХ 
ВЫСТУПЛЕНИЙ

В редакцию поступило пись
мо, в котором отмечались факты 
продажи муки работниками чай
ной № 1. Управляющий Полев
ского отделения Межрайторга 
тов. Созыкин сообщает редакции, 
что факты, указанные в письме 
о работе чайной № 1 и дей
ствий зав. производством тов. 
Бочкаревой Е. К., подтвердились 
полностью. Тов. Бочкарева до
пускала отпуск муки гражданам 
и проводила в расход ее как го
товую продукцию в интересах 
выполнения плана. Фактов ко
рыстной заинтересованности со 
стороны тов. Бочкаревой не об
наружено. Указанные недостат
ки приказом по отделению уст
ранены. ❖ 

❖ ♦
Наш читатель тов. Миронов 

писал в газете о том, что на 
Зюзельском поселке необходима 
организация отделения «Книго
торга.»

Редакция направила эту кор
респонденцию в культпросвет- 
отдел горисполкома, который 
сообщает нам: «Культпросветот- 
дел принимает все необходимые 
меры по организации на Зю- 
зелке филиала Книготорга».

ФЕЛЬЕТОН
Спорт и...пескари
Председатель Полевского коми

тета физкультуры и спорта развел 
руками и сказал:

—Пескарь—премудрая рыбка. 
Па червяка не всегда клюет... Вот 
и попробуй поймай.—Павел Ми
хайлович Корешков взял со стола 
кисет, закрутил „козью ножку“ и 
прикурил.

—А вы Павел Михайлович, по
пробуйте пескарей ловить на мор- 
му шь. От этой приманки самый 
мудрый пескарь не уйдет,—под
сказал собеседник, широкоплечий, 
седобородый старичок.

—В воскресенье думаю податься 
на Глубоченский пруд,—Корешков 
довольно улыбнулся.

—В субботу нужно... с вечера. 
Пескарь гуляет на закате,—собе
седник пододвинулся ближе к 
Корешкову.—Подышать в лесу— 
это лучше всякого вашего спорта.

—Руку! обрадовался председа-, 
тель физкультуры и спорта.

Сказано—сделано. В сборах про
летели незаметно дни. В субботу 
Павел Михайлович отправился на 
рыбалку.

В небе горят яркие звезды, в 
молочных облаках купается ры
жая луна. Чудесный вечер! Ко
решков забыл, что в этот вечер 
у него должна состояться беседа 
с футболистами города.

Свежий воздух! Он сидит на бе
регу пруда, посматривает на поп
лавок, который нет-нет да и ныр
нет и шепчет:

— Какая чудная приманка—это 
мормушь: не успел забросить удоч
ку и уж тяни пескаря.

Утреняя заря разбудила лесных 
обитателей: защелкали и защебе
тали пташки, в стороне с шумом 
пролетел краснобровый глухарь 
и...сел. Корешков подкрался к 
глухарю, точный прицел, ружей
ный залп и птица упала па зем
лю. Поздним вечером Павел Ми
хайлович возвращался с богатой 
добычей... * * * 

Так проходят многие раоочие 
дни у председателя физкультуры 
и спорта. Полевчане тов. Кореш
кова знают не как руководителя 
физкультуры и спорта, а как стра
стного любителя охоты и рыбной 
ловли. За последнее время он ре
шил свернуть всю запланирован
ную работу на август за несколь- ' 
ко дней.

Вот настал сенокос—тоже горя
чая работа. У тов. Корешкова 
окончательно вскружилась голова: 
он перестал во-время есть, спать 
и однажды потерял все протоколы 
заседаний комитета и стрелково
спортивных соревнований. Фут
больные матчи стали проходить 
реже, а если они и проходят, то 
только по инициативе футболистов.

Л. Голубев.

Ошибка одной 
команды

О нездоровых взаимоотношениях 
между северскими футбольными 
командами „Строитель“ и „Метал
лург“ известно уже давно. Игра 
этих команд обычно сопровождает
ся ссорами и грубостью, никому 
не нужными склоками между игро
ками.

Возмутительный случай прои
зошел во время товарищеского 
матча в воскресенье 13 августа. 
Шла 18-я минута второго тайма. 
Счет 2:2. Один из игроков „Строи
теля“, упустив мяч, грубо ударяет 
по ногам нападающего „Метал
лурга“ Максимова, что могло при
вести к серьезной травме. Судья 
Куликов принял совершенно пра
вильное решение—удалить с поля 
зарвавшегося грубияна.

Однако вместо того, чтобы вы
полнить справедливое решение 
судьи и осудить недостойный для 
советского спортсмена поступок 
своего игрока, команда „Строи
тель“ демонстративно ушла с по
ля, взяв под защиту грубияна и 
выражая неуместные реплики по 
адресу команды „Металлург“.

Поступок команды „Строитель“ 
не характерен для советских спорт- - 
сменов и заслужил справедливое 
осуждение присутствующих iß 
матче, но этот факт говорит и о 
том, что воспитательной работой в 
этом спортивном коллективе, ви
димо, никто не занимается.

Д. Пилюга.

и. о. ответ, редактора 
0. И. ЗАСЫПКИНА.
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